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 شروط النشر

  :توصيات للمؤلفين

 :التالية للشروط وفقااعليها  المتعارف المنهجية و العلمية القاواعد تحترم أن للنشر يجب المقادمة البحوث و قاااتلما

 .المقالات نشر و بإعداد الخاص التوثيق و التحرير في عليها المتعارف العلمية الأصول  تراعي أن 1- 

 .المفتاحية الكلمات فيها بمافي المجموع  كلمة 200 يتعدى لا أجنبية بلغة و البحث بلغة ملخص على المقال يحتوي  أن 2- 

 .الى عنوانها بالمنصةفي ذات الوقت و  للمجلة الالكتروني البريد إلى يرسل و Word الـ  ببرنامج المقال يكتب أن 3- 

  حسب لغة المقال؛ نوع الخطوذلك باتباع 

(A  14لعربيةلالنسبة ب      Sakkal Majalla  ،   1تباعد أسطر  

(E   12للإنجليزية أو الفرنسيةالنسبة ب   Times New Roman   ،1  interligne    

 سم 16سم، العرض  24الطول   :ةصفحال مقاسسم،  5 ,1 يسار /يمين/ تحت / فوق   :. الهوامش4

 سم 25,1وأسفل الورقة  سم  25,1سم، رأس الورقة  1بين الاسطر المسافة  •
En- tête et pied de page 1.25 cm    Interligne 1cm 

  14 بمقياس:  Sakkal Majalla   إتباع يجب العربية باللغة المكتوبة للأوراق بالنسبة •

   12  بمقياس Times New Roman خط  إتباع: يجب والإنجليزية بالفرنسية المكتوبة المقالات •

( الذي يناسب لغة المقال من موقع Template. للمساعدة في ضبط نوع الخط والهوامش يمكن تحميل القالب )5

 المجلة على المنصة العلمية للمجلات الجزائرية في أيقونة تعليمات للمؤلف

 بشكل ترتيبي في اخر المقال.  والمراجع. تكتب كافة الاحالات 6

 .الذاتية سيرته بحثه مع الباحث يرسل .7

 تطبيقية أو نظرية علمية إضافة تقدم التي و أخرى  مجلات في النشر لها يسبق لم التي الأبحاث تقبل 8- 

 .المالية و الاقتصاد مواضيع احد في

 .صفحة 15 عن يقل لا و صفحة 20 عن المقال صفحات عدد يزيد لا أن 9- 

 .التحرير هيئة تحددها التي الآجال في منه تطلب أن يمكن التي التعديلات كافة بإجراء الباحث يلتزم 10- 

 .الأكاديمي للتحكيم المقدمة الأوراق تخضع 11- 

للمجلة، وفي نفس الوقت الى بريد المجلة على المنصة العلمية للمجلات  الإلكتروني. ترسل المقال الى البريد 12

 الجزائرية، وذلك كما يلي
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 –  مجلة المالية والاسواق محكمة مفتوحة لكافة الأساتذة والباحثين من داخل الجزائر وخارجها في مجال العلوم

 الاقتصادية والتجارية وعلوم التسيير.                                                     

 – كاديمية وضمان الجودة والنوعية في تهدف المجلة من وراء هذه القواعد والشروط الى الرقي بالبحوث الا

 الابحاث العلمية.                                                          

 –  ،التي يراها الباحث مناسبة له،  باللغة تكون البحوث تنشر المجلة البحوث والمقالات العلمية الفردية و المشتركة

اللغة لخص اخر بغير لغة المقال )مثلا ملخص المقال بيليه م بملخص وترفق الفرنسية العربية أو الانجليزية أو سواء 

  ، والعكس صحيح(الفرنسيةيقابله ملخصا باللغة الانجليزية 

 –  تخضع البحوث والمقالات العلمية المقدمة للمجلة لمراجعة تحكيمية موضوعية ، نزيهة وعادلة وبسرية تامة

وبدون تحيز لأية اعتبارات  سواء على أساس المعتقد الديني أو الرأي السياس ي أو العنصر العرقي أو الاختلاف اللغوي 

 أو الاوضاع الاجتماعية أو المصالح الاقتصادية ...

–  البحوث والمقالات العلمية المنشورة تعبر عن آراء أصحابها ولا تعكس بالضرورة رأي المجلة ويتحمل أصحابها

 المسؤولية القانونية والاخلاقية كاملة عن مضمونها والمفاهيم والمقترحات التي يقدمونها.

–  شورة للمجلة ولا يجوز استردادها أو تؤول حقوق الملكية الفكرية المترتبة عن البحوث والمقالات العلمية المن

 إعادة نشرها كليا أو جزئيا بأية صورة أو لغة كانت لدى جهات أخرى إلا بإذن من المجلة. 

 -   يلتزم الباحث أو صاحب المقال بضمان الاصالة والموضوعية والامانة العلمية والتوثيق السليم وباحترام حقوق

ت أي تقليد أو انتحال أو سرقة علمية أو مساس بمعايير النزاهة الاكاديمية الملكية الفكرية، ويتحمل شخصيا تبعا

 المتعارف عليها وفق ما يقض ي به القانون والتنظيم.   

 –   البحث أو  بأصالةيلتزم الباحث أو صاحب المقال بتقديم تعهد مكتوب مرفق بملخص السيرة الذاتية  يقر فيه

 .جهة أخرى أو لدى  مجلةا بأية صورة او لغة كانت في كليا أو جزئي وعدم سبق نشرهالمقال 

 –  تحتفظ المجلة بكامل حقوقها القانونية في متابعة كل اخلال بهذه القواعد والشروط بمجرد تقديم البحث أو

 المقال للتحكيم أو أثناءه أو بعد النشر.

 – كل مخالف لهذه القواعد والشروط من النشر في المجلة مستقبلا.  يمنع 
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Editorial   

 

« At present, and in the context of ongoing globalization in various directions and fields, countries around 

the world are encountering economic and social circumstances that necessitate openness to the external 

world and collaboration among them. This is in pursuit of economic integration, the utilization of 

technology, and the exchange of experiences in the realms of industry, trade, finance, and business »  

« Perhaps one of the most significant policies adopted by various countries is diversification across 

economic sectors, avoiding dependence on any single sector. This is to prevent the depletion of economic 

resources and wealth through deliberate erosion. » 

 « As Algeria relies on a substantial share of oil prices in its economy, it has drawn lessons from this 

direction. It has recently embarked on restructuring institutions through economic diversification, moving 

away from dependence on hydrocarbons. Consequently, it has embraced foreign direct investment and 

elevated various economic sectors to a top priority. This is aimed at imparting a constructive essence to 

sustainable development. » 

« Apart from the realm of hydrocarbon materials in Algeria, numerous projects are now being introduced 

into the investment arena. These substantial endeavors are connected to industries such as 

manufacturing, agriculture, water resources, tourism, solar energy, pharmaceuticals, and a variety of other 

sectors... » 

« Such investments are a blessing amidst significant challenges, especially when contrasted with complete 

reliance on the hydrocarbon industries sector. This sector is often more of a curse than a blessing, or more 

accurately, its drawbacks outweigh its advantages when entirely depended upon. » 

« where Foreign investors have expressed their aspirations and interest in the investment sector, given 

Algeria's abundant resources and potentials. Some of the most significant factors include its geographical 

location, environment, surroundings, natural climate, stable security, infrastructure, and more. » 

« Based on the report about foreign direct investments in Africa released at the end of August 2018, and as 

per recent data outlined in a report by the British newspaper, the Financial Times, the value of Chinese 

investments alone in Algeria during the past year reached $3.3 billion. This, of course, stands as a 

significant figure in a series of numbers from other countries, or as they say, a drop in the sea of 

investment. » 

« Finally, let our motto in Algeria, both now and in the foreseeable future, be: 

  What would we do if we didn't have hydrocarbon resources?! Or, to put it more accurately, what will 

we do after oil and gas?!.. » 
 

Prof. Mohammed LAID, (Ph.D in Economics). 
Director and Editor-in-Chief of the Finance & Markets Scientific Journal 

Economics, Commerce and Management Faculty. 
  Abdelhamid Ibn Badis University, Mostaganem (Algeria) 
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